

PENDIM

Bersih Itu Indah: Kolaborasi Babinsa dan Warga Batuoge dalam Karya Bakti

M Ali Akbar - SULBAR.PENDIM.ID

May 21, 2024 - 10:41



Pasangkayu - Warga Desa Batuoge tak kenal lelah menjaga keindahan dan kebersihan lingkungan mereka. Dengan semangat gotong-royong yang kental, Babinsa Koramil 01/Pasangkayu, Kodim 1427/Pasangkayu, bersama pemerintah desa dan masyarakat bahu-membahu membersihkan parit tersumbat di Dusun Bulu Jengin, Desa Batuoge, Kecamatan Pedongga, Kabupaten Pasangkayu.

Selasa (21/05/2024)

Kegiatan mulia ini dihadiri oleh Kepala Desa Batuoge, Bapak Arif, Babinsa Batuoge Serka Abdul Halim dan Sertu Sardin Jala, serta tokoh masyarakat setempat, Bapak Idris. Kegiatan ini menunjukkan betapa kuatnya kebersamaan antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.



Serka Abdul Halim, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, mengungkapkan bahwa karya bakti ini adalah tanggung jawab bersama. "Ini adalah tugas kita bersama, antara pemerintah desa dan masyarakat untuk bergandengan tangan membangkitkan jiwa gotong-royong demi kebersihan dan keindahan lingkungan," ujarnya penuh semangat. Tak hanya mencegah banjir, kegiatan ini juga penting untuk mencegah genangan air yang bisa menjadi sarang nyamuk.

Di sela-sela kegiatan, Sertu Sardin Jala memberikan pesan penting kepada warga. "Hindari kebiasaan membuang sampah sembarangan ke parit atau saluran air. Ini bisa menyebabkan penyumbatan, banjir, kerusakan lingkungan, dan masalah kesehatan. Mari kita kelola sampah dengan baik dan membuangnya pada tempat yang semestinya," imbaunya dengan penuh perhatian.

Sekretaris Desa Batuoge, Bapak Arif, yang turut hadir mewakili pemerintah desa, memberikan apresiasi tinggi kepada Koramil 01/Pasangkayu. "Kami sangat mengapresiasi kehadiran dan motivasi dari Koramil 01/Pasangkayu. Gotong-royong seperti ini harus terus kita jaga, karena lingkungan yang bersih memberikan kesejukan bagi seluruh warga masyarakat. Ini adalah bagian dari budaya kita sejak dahulu dan menunjukkan kemanunggalan TNI dan masyarakat dalam mewujudkan kesejahteraan bersama," tuturnya.

Kegiatan ini bukan sekadar rutinitas, tetapi juga simbol kebersamaan dan komitmen seluruh elemen masyarakat Desa Batuoge untuk hidup dalam lingkungan yang bersih dan sehat. Bersih itu indah, dan keindahan ini tercermin dari kerjasama harmonis antara Babinsa, pemerintah desa, dan masyarakat dalam karya bakti ini.